

Le 18 janvier 2022

Chers parents, tuteurs et tutrices,

En ce temps de pandémie, nous continuons de veiller au bien-être et à la sécurité des élèves et des membres du personnel du Conseil scolaire public du Grand Nord de l'Ontario. Nous continuons à collaborer étroitement avec les bureaux de santé publique afin de réduire les risques de propagation de la COVID-19 au sein de nos établissements. Plus que jamais votre appui est essentiel dans cette lutte.

Nous vous rappelons de faire l'auto-dépistage chaque matin avec votre enfant et de garder votre enfant à la maison s'il ou elle ressent ou démontre des symptômes de la COVID-19. Les frères et les sœurs d'un enfant qui démontre des symptômes de la COVID-19 doivent également rester à la maison. Nous avons besoin de votre coopération.

Étant donné que le gouvernement n'offre plus la possibilité à la population en général de passer un test PCR pour la COVID-19, il est donc impossible pour nous de publier les cas de la COVID-19 dans les écoles. Nous ne pouvons pas porter un jugement sur la probabilité qu'une personne soit atteinte de la COVID-19. Nous nous engageons à signaler lorsque nous allons atteindre 30 % d'absentéisme au sein d'une école tel que mandaté par le gouvernement.

Nous tentons de maintenir un horaire régulier pour votre enfant au sein de l'école. Nous avons décidé de maintenir la période d'examens au sein des écoles secondaires du CSPGNO. Nous avons différents calendriers scolaires à la grandeur du système et quelques écoles sont déjà en préparation aux examens.

Nous allons peut-être faire face à un taux plus élevé qu'à la normale d'absentéisme chez les membres du personnel. Les écoles et le Conseil vont devoir prendre les démarches nécessaires afin d'assurer une supervision sécuritaire des élèves à l'école. Voici quelques stratégies qui seront utilisées :

- Nous allons faire appel aux membres du personnel suppléant comme à l'habitude.
- Nous allons faire appel à des membres du personnel du Conseil scolaire.
- Des élèves pourraient être affectés dans différentes classes (ex. dans l'éventualité du retrait de certains élèves et du maintien en classe d'autres élèves). Des classes pourraient être jumelées tout en respectant la taille des classes afin de garder les écoles ouvertes.
- Chez les plus vieux, on pourrait avoir recours à l'enseignement virtuel à partir de l'école.

- Il est aussi possible que nous devrions fermer certaines classes ou certaines écoles pour une courte période de temps.

Nous reconnaissons qu'il n'existe pas de solution parfaite et qu'il y a toujours un risque d'infection à la COVID-19. Ce risque est omniprésent dans notre société et nous tentons de le gérer.

En terminant, un rappel que les élèves en quarantaine ont la possibilité de poursuivre leur apprentissage en mode asynchrone pour une période de temps temporaire. Votre enfant a accès à un personnel enseignant qualifié pour l'aider avec ses travaux. Vous devriez avoir reçu une lettre de l'école à cet effet.

Nous demeurons à votre disposition pour répondre à vos questions et à vos commentaires. N'hésitez pas également à communiquer avec votre direction d'école.

Veuillez agréer, parents, tuteurs et tutrices, mes sentiments les meilleurs.

Directeur de l'éducation



Marc Gauthier